



# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 30 de julio de 2022

## MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

**@FFAAECUADOR**

**#Mejía**

Se realizó la ceremonia de ascensos de campaña al grado de General de División de los señores:

- ✓ Grab. Nelson Proaño Rodríguez
- ✓ Grab. Gustavo Acosta Yacelga
- ✓ Grab. Agustín Proaño Daza Además de la imposición de insignias a oficiales y voluntarios del @EjercitoECU. [Ver más](#)



**Manuela Sáenz y Leona Vicario ahora estarán en una estampilla postal. El Comercio**

En Quito se llevó a cabo este viernes 29 de julio, desde el salón Los Libertadores del Ministerio de Defensa, la ceremonia de cancelación de la estampilla conmemorativa emitida por la Empresa Pública Servicios Postales del Ecuador. Verónica Alcívar, gerente de la Empresa Pública Servicios Postales del Ecuador, mencionó que este acto perenniza a la posteridad la figura emblemática de dos grandes luchadoras de Ecuador y México. [Ver más](#)



**@ISSFA\_ECUADOR**

**COMUNICADO OFICIAL**

Acreditación de pensiones correspondientes a julio de 2022. [Ver más](#)



**@MuseosDefensaEC**

🏠 #RetosYDesafíos | Da click en el link <http://is.gd/pnX2S0> y descubre el rompecabezas 🧩 que el Museo #CasaDeLosTratados, inmueble patrimonial 🏛️ ubicado en #Girón #Azuay, te trae este día. [Ver más](#)



## SEGURIDAD Y DEFENSA

**Fiscal sufrió atentado en vía de Guayas; dispararon contra su vehículo. El Universo**

Un hombre disparó desde un costado de una vía en contra del vehículo en el que viajaba el fiscal César Peña.

El operador judicial denunció que el hecho ocurrió en la vía Naranjal-Balao, la mañana del jueves 28.

Peña iba a su despacho de la Fiscalía en el cantón El Triunfo cuando se registró la novedad. La bala cayó en el parabrisas, pero no penetró al habitáculo. [Ver más](#)



**Son al menos 26 narcobandas las que pelean en Ecuador por la venta y distribución de cocaína al mundo. El Universo**

Ecuador, otrora vecino pacífico de Colombia y Perú, los mayores productores mundiales de la droga, es hoy territorio en disputa de múltiples organizaciones mafiosas que operan con los cárteles mexicanos, según autoridades y analistas. [Ver más](#)





# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 30 de julio de 2022

<p><b>Más de una tonelada de cocaína fue decomisada por la Policía en vehículos, en Guayas y Orellana. El Comercio</b></p> <p>La Policía instaló la operación 'Amanecer' la madrugada de este viernes 29 de julio de 2022. El operativo se cumplió en la Av. Don Bosco, cercana a los puertos marítimos de Guayaquil, Como resultado fueron decomisados 810 kilos de clorhidrato de cocaína, que iban en cargamento de teca. En otro operativo cayeron 234 kilos de droga. Ambos alijos estaban en vehículos. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>135,5 toneladas de drogas y químicos se destruyeron en lo que va de 2022 en Ecuador. El Comercio</b></p> <p>Para realizar este procedimiento es obligatorio contar con la autorización de un juez. Esas disposiciones se emiten luego de que Fiscalía apertura las investigaciones. Así lo establece el artículo 474 del Código Integral Penal. Hasta que se dé la destrucción, la droga permanece custodiada en las bodegas de la Dirección Antinarcóticos. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Cargos en Aduanas se negociaban por llamadas. El Comercio</b></p> <p>El registro de llamadas es extenso. Son más de 40 conversaciones que están dentro de la investigación por el caso Danubio. Durante 10 meses, la Fiscalía y la Policía rastrearon una serie de nexos en seis instituciones públicas. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Presunta líder de banda de 'dulces sueños' fue detenida en Guayaquil. El Comercio</b></p> <p>En un espacio público de la ciudadela Sauces III, norte de Guayaquil, la Policía Nacional detuvo a Jenny Lisbeth M. S., presunta líder de una banda que opera mediante la modalidad de 'dulces sueños'. La mujer al parecer sería la cabecilla de la organización delictiva "Las Chicas Veneno". <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>La lucha de la Policía también está en la compra y burocracia. Expreso</b></p> <p>Los \$ 11 millones que se prometieron a finales de 2021, declarados como urgentes, ya están en las arcas de la Policía, pero aún no pueden ser usados completamente para el equipamiento de la institución por un sinnúmero de trabas, según el ministro del Interior, Patricio Carrillo, en una entrevista en Ecuavisa. De ese dinero, solo se ha podido ocupar recursos para adquirir 40 camionetas, que serán entregadas la próxima semana. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Droga permanecía oculta en sacos de yute. La Hora</b></p> <p>La Armada del Ecuador, en el ejercicio de la Autoridad Marítima, en su rol de Policía Marítima, empleando los medios navales desplegados en la frontera norte, con personal del Batallón de Infantería de Marina Nro. 11 San Lorenzo y con información de Inteligencia Naval se logró la aprehensión de 3 personas, 2 embarcaciones y 4 motores fuera de borda por tráfico de combustible, en el sector de Canchimalero – EloyAlfaro, quienes transportaban aproximadamente 2750 galones de combustible, sin tener la documentación que justifique, presumiblemente para tráfico ilegal hacia Colombia. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Comisión de Seguridad aprobó informe sobre veto parcial a la Ley de Uso Legítimo de la Fuerza. El Universo</b></p> <p>La Comisión de Soberanía y Seguridad Integral aprobó con siete votos positivos el informe sobre la objeción parcial del presidente de la República, Guillermo Lasso, a la Ley del Uso Legítimo de la Fuerza aprobada por la Asamblea Nacional. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Seis organizaciones al margen de la ley operan en los límites de Esmeraldas. El Comercio</b></p> <p>La base ilegal estaba oculta en una zona selvática cercana a San Lorenzo, Esmeraldas. Había camas, colchones y todos los utensilios necesarios para cocinar y protegerse de la lluvia. En una mesa se encontró un diario que tenía información de la columna móvil Urías Rondón. <a href="#">Ver más</a></p>	



# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 30 de julio de 2022

<p><b>@FFAAECUADOR</b>  <b>#EIOro</b>, @FFAAECUADOR realizando reconocimiento de operaciones y vigilancia en el límite político internacional en el cantón #Huaquillas , decomisaron 650 gls. combustible; en esta operación se aprehendió a 02 ciudadanos de nacionalidad extranjera. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@FFAAECUADOR</b>  <b>#Sucumbíos</b>. Las @FFAAECUADOR realización de operaciones de control de armas municiones y explosivos, decomisaron en el interior de un camión <b>50 tanques de acetona</b>, precursor químico que es utilizado para el procesamiento de sustancias sujetas a fiscalización. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@armada_ecuador</b>  <b>#EIOro</b>   La #ArmadaEcuatoriana, realiza charlas sobre la importancia de la CONVEMAR y los intereses marítimos a estudiantes y docentes de la @utmach1969 y del Tecnológico Ismael Pérez Pazmiño. Fortalecemos la conciencia marítima. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@armada_ecuador</b>  El Consejo de Gobierno del Régimen Especial de #Galápagos realiza reconocimiento a la #ArmadaEcuatoriana por la destacada e invaluable labor que desarrolla en la provincia. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@notihoyecuador</b>  "El operativo de ayer es una lucha por más de un año. La @PoliciaEcuador y la @FiscaliaEcuador persiguen un delito, no una persona o un movimiento" dijo el comandante Salinas sobre la detención del prefecto de #Cotopaxi. <a href="#">Ver más</a></p>	

## COYUNTURA

<p><b>El empleo adecuado llega al 33,8% en el segundo trimestre de 2022. Primicias</b>  La tasa de desempleo llegó a 4,3% en el segundo trimestre de 2022, lo que equivale a una reducción de 1,1 puntos porcentuales en términos interanuales. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Gobierno acepta diálogo con la Asamblea y define cuatro prioridades. Primicias</b>  El ministro Francisco Jiménez acogió la propuesta del presidente del Parlamento, Virgilio Saquicela, de conformar una comisión mixta entre el Ejecutivo y el Legislativo. La agenda se definiría la primera semana de agosto. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Con iniciativa público-privada se busca consolidar a Quito como un polo para inversiones; uno de los objetivos es generar empleo. El Universo</b>  Con ese objetivo, el Municipio de la capital y la Cámara de Comercio de Quito (CCQ) presentaron –este viernes, 29 de julio– la iniciativa Quito, Centro de Oportunidades. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Ecuador confirma dos nuevos casos de viruela del mono y ya suma cinco infectados. La Hora</b>  QUITO. Ecuador confirmó este 29 de julio de 2022 que hay 2 nuevos casos de viruela del mono, con lo que ya suma 5 personas infectadas por esta enfermedad, según informó el Ministerio de Salud Pública. <a href="#">Ver más</a></p>	



# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 30 de julio de 2022

## Francisco Jiménez: No vamos a estar de acuerdo en todo a la primera; las mesas de diálogo están avanzando muy bien. El Universo

El ministro de Gobierno, Francisco Jiménez, brindó este 28 de julio detalles de los avances obtenidos hasta ahora en tres de las diez mesas de diálogo que se han venido desarrollando entre el régimen y el movimiento indígena, en el marco del acuerdo de paz firmado el pasado 30 de junio. [Ver más](#)



## Las sospechas de presunta corrupción en Cotopaxi vienen desde 2014. Primicias

Delincuencia organizada, concusión, testaferrismo y enriquecimiento ilícito son algunos de los delitos que se investigan alrededor de la Prefectura de Jorge Guamán. Él se defenderá en libertad, los demás procesados seguirán detenidos. [Ver más](#)



## OPINIÓN

### El conflicto del libre ingreso a la universidad. Pablo Cuvi. Primicias

Según informaciones de prensa, los bachilleres eligen carreras tradicionales en su propia ciudad, de modo que las facultades de Derecho, Medicina y Administración de Negocios de Quito y Guayaquil tendrían que acoger a miles de miles de estudiantes. [Ver más](#)



### La Asamblea contra la verdad. Lolo Echeverría. El Comercio

Tres sofismas elaborados por la izquierda internacional generan todas las tropelías en contra del derecho de los ciudadanos a la información. Los gobiernos autoritarios abrazan esos sofismas como dogmas y, aunque se creen muy soberanos, repiten sumisamente las consignas. [Ver más](#)



### El terremoto nuestro de cada día. Víctor Vizuete E. El Comercio

Una máxima geológica afirma que mientras más lejos está el último terremoto (erupción), más cerca está el próximo. [Ver más](#)

[EL COMERCIO](#)

### Otra vez la ley mordaza. Roberto Passailaigue. Expreso

La actual mayoría de la Asamblea Nacional, integrada por UNES y renegados oportunistas de Pachakutik, ID y algunos asambleístas sueltos, aprobó con 75 votos, sin lectura y casi sin debate, un informe de minoría al puro estilo correísta, totalmente contrario al proyecto propuesto por el Ejecutivo. [Ver más](#)



### Cartas al Director / 30 de julio de 2022. Leonardo Cueva Piedra. El Comercio

La indefensión y desesperanza crece diariamente entre la colectividad ecuatoriana ante la falta de medidas contundentes y definitivas por parte del Gobierno, para combatir y contrarrestar la brutal arremetida de los carteles del narcotráfico que manipulan la delincuencia organizada y que, con sus tentáculos, ha penetrado todos los niveles del Estado. Frente a esta situación, ya no caben discursos ni "paños de agua tibia", ni tampoco derechos humanos que protejan a terroristas y delincuentes - puesto que son ellos quienes violan y pisotean los derechos de los ciudadanos honestos-, se requiere urgentemente utilizar uno de los legítimos recursos: La Consulta Popular, que permitiría al Gobierno y a los ecuatorianos, acabar con la podredumbre instalada en la Asamblea, y empezar por corregir el rumbo especialmente al Poder Judicial y a los otros organismos de control. La monstruosa violencia que flagela a las poblaciones en la ruta del narcotráfico en esta región del continente y las secuelas del consumo de droga -a gran escala- en sociedades como las de Norteamérica y de la Comunidad Europea, son razones suficientes para que el Ecuador les solicite y consiga el apoyo logístico, económico y militar, para recuperar y defender nuestra soberanía, cada vez más disminuida por los politiqueros y terroristas manejados por el correísmo y los carteles del narcotráfico. [Ver más](#)

[EL COMERCIO](#)



# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 30 de julio de 2022

## RADIO Y TELEVISIÓN

<p>Presos firman acuerdo de paz para detener enfrentamientos en cárcel Ecuavisa 29-julio-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>El Gobierno accede a conformar una mesa de trabajo con la Asamblea Teleamazonas 29-julio-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Desarticulan banda que robaba ganado en carreteras en Guayas Ecuavisa 29-julio-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Se instaló por cuarta vez la mesa para tratar la focalización de los combustibles Teleamazonas 29-julio-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>El prefecto de Cotopaxi permanecerá con medidas alternativas a la prisión Teleamazonas 29-julio-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Funcionarios municipales volverán al teletrabajo Ecuavisa 29-julio-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Ministerio de Transporte tiene definidas las prioridades para el mejoramiento de carreteras Teleamazonas 29-julio-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Entre el 9 y 12 de agosto arrancará la externalización de farmacias del IESS Teleamazonas 29-julio-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Audiencia por caso helicópteros Dhruv seguirá el sábado TC 29-julio-2022</p>	
<p>Ecuador ha registrado cinco casos, uno ya dado de alta Ecuavisa 29-julio-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Fiscalía señala a prefecto Guamán como parte de red de corrupción Ecuavisa 29-julio-2022  <a href="#">Ver más</a> <b>Nota referente Teleamazonas</b></p>	
<p>210 kilos de cocaína fueron incautados, tendrían un valor de \$40 millones Ecuavisa 29-julio-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Escasez de medicinas e insumos bordea el 50% en hospital del IESS en Guayaquil Ecuavisa 29-julio-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Caso Superintendente de Bancos: se desarrolla audiencia Ecuavisa 29-julio-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Mesas de diálogo TC 29-julio-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Futuro de Raúl González en la Superintendencia de Bancos es incierto Teleamazonas 29-julio-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	